

Festival de las Ciencias llega esta jornada a Ancud

Actividades científicas y artístico-culturales están disponibles hoy desde las 10 horas en el frontis del Museo Regional de Ancud. Se trata de la fiesta central del Festival de las Ciencias, evento que cumple su sexto año y que es organizado por el Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, con la colaboración este año del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural.

“
Este festival tiene como fin empoderar a la ciudadanía”.

Seremi Maite Castro.

En el ámbito nacional, la iniciativa reúne más de 280

actividades de divulgación científica y también acciones culturales, partiendo ayer y extendiéndose hasta mañana. Los principales eventos en la región son en Puerto Montt y Ancud.

La seremi de Ciencia de la Macrozona Sur, Maite Castro, explicó que este año el programa de actividades se construyó en torno a las transformaciones que vive la sociedad. “Este festival busca recordarnos que los

conocimientos científicos, tecnológicos, humanísticos y artísticos nos ayudan a encontrar las respuestas a las grandes inquietudes personales y colectivas de nuestros tiempos”, expuso.

El programa en Ancud contempla las obras teatrales “El mundo era” y “Isla” y la banda musical Chama-cumbia. También habrá una clínica de circo para niños y jóvenes y una feria científica estudiantil. ☺



EL FESTIVAL DE CIENCIAS ES UNA INICIATIVA NACIONAL Y ESTA VERSIÓN SE EXTIENDE HASTA EL DOMINGO. SU LANZAMIENTO FUE AYER EN SANTIAGO.